

KARINA BOLAÑOS SALE CON PUCA RUPA EN REVISTA ESPAÑOLA / FIGUERES LA TIENE TODA

¿OTRO REGALO PARA PEQUIS?



LA POLICIA INVESTIGA
LA CAMORRA EN TIERRA BASURA EN MURCIA

Karina es la portada de esta famosa revista Interview.

ALEJANDRA HERRERA Q.
alejandra.herrera@lataja.co.cr

No sabemos si estas fotos tendrán dedicatoria, pero imaginamos lo que estaría pensando "Pequis" después de ver cómo salió la exviceministra Karina Bolaños en la revista española "Interview".

Bolaños dejó a más de uno con la boca abierta pues en las fotos posó con poquillita ropa.

La exvicepresidenta cruzó el charco y viajó a España para estar en la sesión de fotos y dar una entrevista al periodista Carlos Barrio, el miércoles pasado, día del terremoto (lea nota en página 3), pero no saca el rato para responderle a La Teja sobre denuncias de acoso en su contra y la investigación sobre gasto en llamadas telefónicas de cuando era "vice".

Desde hace días andaba el rumor que a Karina le pagaron va-

rios melones por las imágenes, pero no se pudo confirmar el monto.

Quienes deseen ver las imágenes y leer el reportaje en el sitio en Internet de la revista, deben pagar unos tres euros (\$1,900).

A lo que vinimos. Bolaños habló con "Interview" del famoso video que hizo para "Pequis" durante un viaje a Sudáfrica en el 2009.

Y esta vez agregó: "la presidenta Chinchilla es la reina de los machistas, dónde existe una doble moral", refiriéndose a que a ella sí la quitó del cargo y a otros funcionarios los habría dejado a pesar de fuertes acusaciones contra ellos.

"La presidenta, Laura Chinchilla, protege a políticos con casos parecidos al mío", dijo Bolaños.

Otra pregunta que sorprendió fue la relación que hizo el periodista del famoso "Pequis" con el ex presidente José María Figueres.



Así de relajado aparece la exvice en las páginas 20 y 21.

Barrio le preguntó directamente si es cierto que tiene una relación con Pequis, al que llamo así porque tiene seis años menos que yo, es un amigo mío de toda la vida", dijo sin dar el nombre.

Agregó que le dará su apoyo a Figueres en su candidatura.

Karina también habló de su "noviazgo" con el nicaragüense que le tiene los dos denuncias por supuesto acoso.

Dijo que estuvo con él cuando se separó de su ahora esposo (el diputado Víctor Hugo Víquez) y que el nica la chantajeó después de terminar con él.

Fue una relación anterior al chantaje. Me engatusó con el fin que ya tenía previsto, sacarme dinero. Él vio una mina de oro sabiendo quién mi marido era diputado y yo viceministra. Y para colmo, tenía en su poder mi video íntimo", afirmó Karina.

¿Estaba enamorada de él?, le preguntaron. "Solo puedo decir que me di como mujer lo nunca me dieron ni 'Pequis' ni mi marido", respondió.

Terminó diciendo que "Pequis" no la obligó a hacer el video, que ella se inspiró en un disco del torero español Jesulín de Ubrique.

El Gobierno brinda. Rechazamos tajantemente las afirmaciones de la señora Bolaños. Si ella tiene pruebas de corrupción, su deber es denunciar el caso ante los

tribunales. Ciertamente, no ha sido el Gobierno quien ha explotado esto.

"En los dos únicos casos en que hubo denuncias penales por acoso, se prescindió de ambos funcionarios. La política ha sido consistente y uniforme", declaró el ministro de Comunicación, Francisco Chacón, sobre lo dicho por Bolaños a la revista "Interview".

Chacón dijo que les extrañó ver las fotos en la revista, pero al no ser su funcionaria pública lo que haga de su vida privada no les incumbe.

El Ministro de Cultura, Manuel Obregón, insistió en que continúan las investigaciones por el supuesto abuso de llamadas telefónicas que hizo Bolaños, y esperan que haya un resultado dentro de dos semanas.



Karina parece no estar incómoda en esta imagen.



FRANCISCO CHACÓN
M. COMUNICAC.

"Nos causó extrañeza que la señora Bolaños hubiera decidido aparecer en esa revista".

JOSÉ MARÍA FIGUERES
EXPRESIDENTE

comentarios".



CARMEN MUÑOZ
DIPUTADA

"En lo personal insistiré en concentrarme en el fondo de las denuncias y el tema político que planteó al exviceministra en el momento anterior. No voy a juzgar la forma en que da su mensaje".



JULIA ARDÓN
MOV. YO SI SOY KARINA

"Para mí, la solidaridad no es apoyar a una persona condicionándola a lo que haga, a lo que a mí me parece correcto. A cualquiera de nosotras nos podría pasar, aunque no quiere decir que yo hago lo mismo".